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Chers	  membres,	  
	  
Je	   termine	   ma	   quatrième	  année	   à	   titre	   de	   président	   du	   conseil	   d’administration.	   Nous	   avons	  
connu	   une	   bonne	  année	   sur	   le	   plan	   de	   nos	   activités	   et	   nous	   avons	   su	   équilibrer	   le	   budget	   et	  
dégager	   un	   surplus.	   L'une	   des	   raisons	   de	   ce	   succès	   provient	   de	   notre	   implication	  dans	   le	  
programme	  Placements	  Sports.	  	  
	  	  
La	  seconde	  édition	  de	   la	   ligue	  Interclubs	  Yonex	  a	  connu	  un	  vif	  succès.	  Cette	  saison,	  nous	  avons	  
développé	   les	  outils	   informatiques	  et	  promotionnels	  du	  programme	  récréatif	  qui	   sera	   lancé	  en	  
août	  2015.	  Au	  plan	  de	  la	  formation	  des	  entraîneurs,	  notre	  prochain	  défi	  consiste	  à	  former	  notre	  
équipe	   de	   directeurs	   de	   stages	   afin	   de	   compléter	   la	   transition	   du	   PNCE.	  Nous	   sommes	   sur	   la	  
bonne	  voie	  avec	  le	  plan	  stratégique	  quadriennal	  adopté	  il	  y	  a	  deux	  ans.	  Badminton	  Québec	  aura	  
possiblement	   à	   s'ajuster	   suite	  aux	   nouvelles	   catégories	   d'âge	   junior	   adoptées	   par	   Badminton	  
Canada.	   Nous	   sommes	   anxieux	   de	   connaître	   la	  nouvelle	   politique	   du	   loisir,	   du	   sport	   et	   de	  
l'activité	  physique	  que	  le	  gouvernement	  adoptera	  au	  cours	  des	  prochains	  mois.	  
	  
Au	  niveau	  des	  performances,	  au	  risque	  d'en	  oublier,	  je	  tiens	  à	  féliciter	  Philippe	  Charron	  pour	  sa	  
performance	   en	   mixte	   lors	   du	   championnat	   canadien.	  	  Je	   ne	   peux	   passer	   sous	   silence	   les	  
performances	   de	  Mathieu	  Morneau	   lors	   du	   championnat	   canadien	   junior.	   Son	   titre	   en	   simple	  
masculin	   est	   tout	   un	   exploit.	   Finalement,	   que	   dire	   de	   la	   performance	  dans	   la	   compétition	  
individuelle	   de	   nos	   équipes	   de	   double	   féminin	   aux	   Jeux	   du	   Canada.	   Anne-‐Julie	   Beaulieu	   et	  
Nadianie	  Ouaqouaq	  Bergeron	  qui	  remportent	   l'or	  tandis	  que	  Vicky	  Girard	  et	  Alexandra	  Mocanu	  
prennent	  la	  deuxième	  marche	  du	  podium.	  	  
	  
Au	   nom	   de	   Badminton	   Québec,	   je	   tiens	   à	   remercier	   Denyse	   Julien	   pour	   son	   travail	   comme	  
entraîneur-‐chef	   de	   l'équipe	   du	   Québec.	   Denyse	   a	   partagé	   le	   fruit	   de	   ses	   nombreuses	   années	  
d'expérience	   avec	   les	   athlètes	   qui	   servent	   d'ambassadeurs	   pour	   notre	   Fédération.	  Je	   remercie	  
également	  Pierre	  Olivier	  et	  François	  Vincent	  qui	  ont	  épaulé	  Denyse	   lors	  de	  son	  mandat.	  M.	  Éric	  
Dufour	   et	   son	   adjoint	   Tom	   Lucas	   Piché	   ont	   pris	   la	   relève	   en	   septembre	   2014	  auprès	   de	   nos	  
athlètes	  et	  ont	  effectué	  de	  l'excellent	  boulot.	  Après	  consultation,	  Badminton	  Québec	  a	  décidé	  de	  
changer	  le	  mode	  d'opération	  de	  l'équipe	  du	  Québec.	  Les	  athlètes	  pourront	  s'entraîner	  dans	  leurs	  
clubs	   respectifs	   pour	   les	   deux	   prochaines	   années.	  	  	   Nous	   évaluerons	   ce	   nouveau	   mode	  
d'opération	  et	  une	  décision	  sera	  prise	  dans	  le	  meilleur	  intérêt	  des	  athlètes	  et	  du	  développement	  
de	  notre	  programme	  d'excellence.	  
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Je	   tiens	   à	   remercier	   tous	   les	   membres	   des	   divers	   comités	   ainsi	   que	   ceux	   du	   conseil	  
d'administration	   pour	   leur	   contribution	   exceptionnelle	   à	   l'avancement	   de	   notre	   sport.	   Les	  
membres	  du	  conseil	  sont	  :	  Pierre	  Beaulieu,	  Bruno	  Bélisle,	  Gaston	  Girard,	  Mario	  Harbec	  et	  Pieric	  
Langlais-‐Gagné.	  	  	  
	  
Un	  merci	  spécial	  aux	  permanents	  pour	  leur	  excellent	  travail.	  Merci	  Alexandre,	  Carole,	  Christian,	  
Claire	  et	  Éric.	  	  	  	  
	  
Je	  me	  dois	  également	  de	  souligner	  l'excellent	  travail	  de	  la	  directrice	  générale,	  Chantal	  Brouillard.	  
Son	  implication,	  son	  dévouement	  et	  son	  professionnalisme	  rejaillissent	  sur	  toute	  la	  communauté	  
du	  badminton.	  	  
	  
Badmintonnement	  vôtre, 
 

 
 
 
 
 

Claude Tessier 
Président 


